



## SACACORCHOS

- El pasado fin de semana tuvimos un ejemplo más de que la congruencia y sensatez no son comunes en Morena; primero, Gerardo Fernández Noroña culpó al vocero de los diputados federales de Morena, Arturo Ávila, de dividir a los diputados locales de Morena en Aguascalientes.
- Segundo, en paralelo, Ricardo Monreal, coordinador de los diputados federales de Morena, destapó al vocero de la bancada en San Lázaro, Arturo Ávila, como candidato a la gubernatura de Aguascalientes, que se renovará en 2027, pasándose por el arco del triunfo el lineamiento de Morena de "utilizar recursos públicos, programas de bienestar o esquemas de financiamiento privado para promover la imagen de una persona servidora pública y posicionarla en el conocimiento de la ciudadanía con fines político-electorales fuera de los tiempos legales de precampaña o campaña...".
- Tercero, Ávila acusó de protagonismo a Noroña -algo muy obvio- y el aludido -fiel a su valentía- cambió la crítica a la gobernadora panista del estado.
- Por cierto, el destapado era panista, así que agregue este dato a la historia.